

Municipio de La Ligua inaugura Sede de la Unión Comunal de Centros de Madres “La Estrella”

En una emotiva ceremonia el Municipio de La Ligua y la Unión Comunal de Centro de Madres “La Estrella” inauguraron la nueva sede de la agrupación, la que está ubicada en el sector “El Rayado”.

La obra que consiste en una construcción de 93,64 metros cuadrados y tuvo un costo de 86 millones, fue desarrollada por los profesionales de La Municipalidad de La Ligua, financiada con recursos del Gobierno Regional de Valparaíso e ideada con el empuje de las dirigentes sociales de la comuna.

Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se mostró muy contento con este nuevo centro que tendrán las dirigentes. **“Contento con esta nueva sede. Es un lugar acogedor para la Unión Comunal de Centros de Madres, quienes hasta el día de hoy no tenían donde juntarse. Hoy tienen un espacio propicio para realizar sus reuniones y sus actividades, eso nos tiene muy felices. Ver la su cara de alegría y felicidad también nos tiene muy contentos. Vamos a seguir trabajando con todos los Centros de Madres, Club de Adultos Mayores y Juntas de Vecinos, para que todos tengan su espacio digno en cada lugar de la comuna”.**

En tanto, Rossana Torres Agüero, Presidenta de la Unión Comunal de Centros de Madres “La Estrella”, valoró el apoyo entregado por la Municipalidad de La Ligua y sus profesionales. **“Hoy ya llegamos a la meta final con una misión más que cumplida. Queremos seguir avanzando con los proyectos. Agradecer a las señoras que han sido un apoyo fundamental en esto, sobre todo, de mi equipo creativo. Agradecida del Alcalde también que se la jugó por nosotros desde el minuto 1 en tener un espacio definitivo”.**

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



El recinto tiene superficies cerámicas en todos los espacios, una rampa para personas con movilidad reducida, cocina con equipamiento básico y revestimientos. El proyecto también incluye la instalación de un cierre perimetral y protecciones en las ventanas.

y tú, ¿qué opinas?